

# いざなぎ交流館グランドオープン！

いざなぎ交流館（旧那岐小学校）が8月27日（日）にグランドオープンしました。

同日行われた竣工式で、金児町長は「いざなぎ交流館を中心として、那岐から地域を盛り上げ、智頭町全体に良い影響を与えてほしい」と話しました。また、いざなぎ振興協議会の大谷豪太郎会長は、「3年にわたる工事に関わったすべての人に感謝を伝えたい。地域みんなのエネルギーで那岐を動かしていきたい」と意気込みました。

いざなぎ交流館は宿泊施設のほか、銭湯、コインランドリーが整備されています。

▶竣工式での看板のお披露目



◀宿泊施設



◀銭湯（1回500円）



◀フリースペース

## 地域通貨「杉小判」の使用期限は10月31日まで！

新型コロナウイルス感染症拡大や物価高騰により影響を受けた町内生活者の負担軽減を図るとともに、町内の商店での消費を促進するため、地域通貨「杉小判」を全町民（令和5年6月16日時点を基準）に配布しています。

使用期限は10月31日までとなっていますので、必ず期限内の使用をお願いします。



問合せ先

役場山村再生課

☎75-3117